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市長と地域の懇談会【大湊】 

 

・開催日時         令和 2年 10月 28日（水） 18：55～20：00 

 

・まちづくり協議会区域名  大湊町未来づくり委員会    

 

・会場           大湊町民会館  ２階会議室 

 

・参加者          １４人   

 

 

《質問・意見》 

・大湊町は、人口が減少しており高齢化も進行しているため未来が心配である。 

地域の活性化を図るためにも大湊小学校の跡地を活用したいと考えているため、いい条件

でお願いしたい。 

 

《回答》 

・学校跡地の活用については、大湊町が一番熱心に活動していただいている。 

ウミガメの産卵も見られる鷲ヶ浜を、たくさんの人が愛し訪れる場所にしたい。 

学校跡地については、地域活性化の核として、また様々な体験ができる場所とするために

もできる範囲で協力していく。 

 

 

《質問・意見》 

・大湊小学校の体育館で週２回老人会がカローリングを行っている。 

皆で集まって体を動かし、話をすることが健康で長生きすることに繋がると思うことから、

今後は老人会以外の人とも一緒にもう１回増やしたいと考えている。 

閉校後も使えるようにしてもらいたい。 

 

《回答》 

・集まって話や運動をすることは健康を保つのに重要なことである。 

学校跡地の有効活用について話し合いたい。 

  

 

《質問・意見》 

・独居老人が、夜病気になると民生委員である私のところに連絡があるため、できる限り

行くようにしているが、どう対処すればよいか分からないときがある。 

状況によっては救急車を呼ぶこともあるが、付き添いや支払いの保証人の問題もある。 

そのような場合に２４時間対応の電話相談があると助かる。 
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《回答》 

・大変悩ましい問題であり、市だけでなく国全体の問題である。 

 健康相談ダイヤルは使っていただけると思うが、この件は預からせていただく。 

 

 

《質問・意見》 

・東町や明神にはポンプ場があるが、西の川には樋門しかない。２、３年前から西の川の

周辺で床上浸水するようになってきたため、西の川にもポンプ場を設置してもらいたい。 

要望書も提出しているが返事がない。 

・鷲ヶ浜に浜崖現象が起こって砂浜が小さくなってきている。原因調査を実施してもらい

たい。 

 

《回答》 

・多額の経費がかかることであるためすぐに返事できないが、引き続き要望を続けていた

だきたい。 

・県に話をする。 

 

 

《質問・意見》 

・大湊小学校の跡地活用について地域で実行委員会を作って活動している。 

住民アンケートも行って様々な意見をいただき、避難場所としての機能は守りながら町の

憩いの場として、また資料館などとして活用できないか考え市へも話をしている。 

大湊町が作り上げたモデル的なものになればと思っているが、市長の考えを聞かせていた

だきたい。 

 

《回答》 

・鷲ヶ浜の活用や南山大学の関係者の方との交流も含めて検討いただければと思う。 

地域の活性化には、横輪町が様々な取り組みにより、風輪への集客増を図ったり、地域産

品の販売を行ったりしているので参考にしていただきたい。 

 

 

《質問・意見》 

・大湊浜からデマンドタクシーを運行してもらっているが、本数が少ないため利用者がす

くない。本数を増やして欲しい。 

・デマンドタクシーは６５歳以上が高齢者料金であるが、寿バスは７５歳以上である。そ

の差について改善策を望む。 

 

《回答》 

・バスは乗らないとなくなっていくため、地域の皆様で活用していただきたい。 

 進修地区のまち協が独自の時刻表を作って活用しているので参考にしていただきたい。 
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・６５歳と７５歳の差については気付いていなかった。大事なことである。 

 

 

《質問・意見》 

・みなと小学校の開校にあたり、子供たちの安全を守るため統合準備会から要望したすべ

ての箇所にスクールゾーンの道路標示をお願いしたい。 

・新型コロナウィルスに感染した人への誹謗中傷への対策をお願いしたい。 

・防災備蓄に段ボールベッドを入れてもらいたい。 

 

《回答》 

・維持課に話をします。 

・誹謗中傷等を行わないよう呼びかけを行っているが、感染した方を皆でケアすることが

大事である。地域でも対策を検討していただきたい。 

・段ボールベッドは保管状態による劣化に問題があるため、簡易ベッドなどとの比較検討

を行い導入を図っていく。 

 

 

《質問・意見》 

・堤防にあるトイレの手洗いがよく詰まる。鷲ヶ浜の利用者が手洗いで砂を落としていく

ことが原因であると思われるが、何か改善策を検討してもらえないか。 

 

《回答》 

・足の洗い場を作るなど、何か改善策を検討する。 

 

 

《質問・意見》 

・鷲ヶ浜で密漁をしている人がいるので何とかしてほしい。 

 

《回答》 

・農林水産課へ話をする。 

 

 


